

En funcionamiento la red inalámbrica municipal

El concejal de Nuevas Tecnologías, Agapito Arévalo, y el coordinador del área, Raúl Tenreiro, informaban sobre la puesta en funcionamiento oficial de la red inalámbrica municipal

Este proyecto nace con el único objetivo de presentar el Proyecto de universalización de las nuevas tecnologías, impulsado por el Equipo de Gobierno municipal para facilitar, a todos, el acceso gratuito a Internet a través de una red inalámbrica municipal de multiservicios.

La red, que ha estado en pruebas durante algunas semanas de este verano, ha tenido una gran aceptación por parte de los vecinos, especialmente de los más jóvenes.

Con la implantación de este nuevo servicio, aseguran «cumplimos otro de los compromisos adquiridos con los miguelturreños en nuestro empeño por convertir a Miguelturra en una auténtica Ciudad Digital».

El Ayuntamiento pretende, mediante este servicio, ofrecer los recursos suficientes para permitir la navegación básica a través de internet. En virtud de lo anterior, y considerando las limitaciones establecidas por la normativa y el reglamento vigente, el servicio ofrece las siguientes características: la velocidad máxima por usuario permitida para navegar es de 256 Kbps, según lo establecido por la circular 1/2010 de la Comisión del

Mercado de las Telecomunicaciones. Además, cada usuario dispone de un máximo de 8 horas de navegación diarias. Con esto se persigue garantizar un reparto coherente y suficiente para navegar, de los recursos y el ancho de banda disponibles.

Este servicio es para navegar en espacios públicos, no para uso residencial. De esta manera, se ha limitado la

En esta primera fase, explicaban «hemos dotado de este servicio a todas las dependencias municipales y a distintos espacios de ocio de la ciudad, como por ejemplo la Plaza de la Constitución, Doctor Fleming, Cristo, Parque Rivas Moreno, Zonas de Auditorio Municipal, etc».

cobertura a espacios públicos y abiertos. Es requisito ineludible disponer de un usuario y contraseña para navegar aunque existen páginas para las que no se necesita disponer de un usuario y contraseña que son las pertenecientes al Ayuntamiento de Miguelturra.

De esta manera, el usuario puede ya buscar con su dispositivo la red denominada miguelturra.es y disfrutar de la navegación. Para más información pueden consultar la Web <http://wifi.ayto-miguelturra.es>.



Agapito Arévalo y Raúl Tenreiro en la presentación del servicio

www.miguelturra.es entre las páginas más visitadas de España

Según el «Ranking Alexia» el portal web municipal de Miguelturra ocupa el puesto 52.827 a nivel nacional

El administrador del portal web, Nacho Vera, indicó que www.alexia.com es una página web de alcance mundial para publicidad y marketing de empresas y que se encarga de contabilizar las visitas que tienen las páginas web de todo el mundo. De este modo, las empresas y particulares pueden consultar cuales son las páginas más visitadas para poder publicar su publicidad y anuncios.

Según el administrador web, miguelturra.es «está bastante bien situada en el ranking», ya que, «aunque cuando comenzamos, hace 5 o 6 años, Miguelturra tenía poca repercusión mediática, ahora multiplicamos por diez el número de visitas con respecto a la población del municipio». Este ranking computa las primeras 200.000 páginas que mayor número de consultas reciben, pero son muchos más los miles, incluso millones de páginas, que existen a nivel mundial. En este sentido, Nacho Vera ha destacado que es todo un éxito que miguelturra.es ocupe el puesto 52.827 de España y 1.000.000 a nivel mundial.

El responsable de la web municipal, ha anunciado que incluso se ha llegado a ocupar el puesto 11.000 del ranking, por delante de páginas como la del Ayuntamiento de Daimiel, Cuenca o Albacete, entre otros. Localidades con bastantes más po-

blación que nosotros.

Estas estadísticas son constantes y continuas y pueden ir variando dependiendo del número de visitas que obtenga cada web, pero Nacho Vera ha afirmado sentirse muy satisfecho con estos resultados, declarando que «estos datos me valen para saber si todo el trabajo de canalización de información está siendo útil. Puedes saber cómo ha ido la consulta de diferentes secciones y constatas que tus datos son más reales y eficientes».

En el capítulo de novedades, Vera ha anunciado que www.miguelturra.es va a efectuar, dentro de un breve periodo de tiempo, su salida a las redes sociales. «Estamos en pruebas pero vamos a canalizar la información de miguelturra.es en redes sociales», ha comentado el administrador. De este modo, todo el Ayuntamiento de Miguelturra y sus diferentes áreas van a estar representados en las redes sociales».

Nacho Vera también ha querido recordar que, tras el periodo de vacaciones, la web ya está puesta prácticamente al día y se pueden consultar secciones como la galería fotográfica de todas las Ferias y Fiestas de Miguelturra o la actualización de las ofertas de empleo (la sección más consultada en la web del Ayuntamiento con un 46 por ciento de visitas).



El centro de internet oferta cursos gratuitos de Alfabetización Digital

El Centro de Internet, dependiente del área de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento, ha puesto en marcha la oferta de cursos gratuitos de alfabetización digital que el Centro oferta. Javier Mohíno, responsable del Centro, señalaba que las plazas están prácticamente cubiertas y los cursos se llevan a cabo en la Casa de Cultura, calle Perlerines, nº 26.

Se han establecido dos turnos para el Curso de Iniciación a Windows XP e Internet, de 20 horas de duración. Mohíno explicaba que en este curso se empieza de cero con el uso del ratón y el ordenador. Los participantes podrán conocer el manejo básico de Windows (todo sobre las ventanas, algo de archivos y carpetas, y todo lo básico desde

el encendido hasta el apagado) y también, de internet (partes de un explorador, visitar una página web, moverse por la web, enlaces, búsqueda de páginas, imágenes o videos, entre otros). Se trata, comentaba Mohíno «de ofrecerles algo básico pero imprescindible para que luego puedan continuar ellos solos».

Los turnos se han establecido de la siguiente manera: el primero, se desarrollará los martes y jueves en horario de mañana, de 10:00 a 11:00 horas. Se iniciará el 27 de septiembre hasta el 1 de diciembre.

En cuanto al segundo turno, se impartirá los lunes y miércoles, en horario de tarde, de 19:30 a 20:30 horas. Comenzará el 26 de Septiembre y finalizará el 30 de noviembre.

El responsable del Centro de Internet explicaba que también se está impartiendo un Curso de Ampliación a Windows XP e Internet, donde pueden continuar su formación los participantes en los cursos básicos. Esta iniciativa formativa se impartirá los martes y jueves, en horario de tarde, de 19:30 a 20:30 horas, desde el 27 de septiembre al 1 de diciembre.

Con este Curso de Ampliación a Windows XP e Internet, los participantes podrán aumentar sus conocimientos sobre la configuración y el panel de control de Windows XP, correo electrónico, descarga e instalación de distintas aplicaciones para entender este proceso y también aprender a ser más independientes con el ordenador.

